

Miami

La votación anticipada para las elecciones presidenciales de Estados Unidos entre la demócrata Hillary Clinton y el republicano Donald Trump comenzó este lunes en el sur de Florida y se mantendrá hasta el seis de noviembre.

Los condados de Miami-Dade, Broward y Palm Beach, los tres más poblados de los 67 con que cuenta el estado, ofrecerán 14 días y 168 horas de votación, el límite máximo de horas de elección temprana

en persona permitido por Florida, un estado clave para ganar los comicios del ocho de noviembre.

El voto anticipado fue pensado en los electores que no pueden presentarse a las mesas electorales el día de la jornada electoral, para que emitan su voto uno o varios días antes. En Miami-Dade grupos pro-inmigrantes y sindicatos se reunieron en los predios del Hospital Jackson Memorial y ofrecieron tacos mexicanos para motivar a la comunidad médica del nosocomio a que salga a votar por anticipado. "Hemos traído especialmente camiones de ta-

cos mexicanos que han sido tan criticados por la campaña de Trump para decir que celebramos nuestro honor de latinos y nuestra cultura", dijo, Natalia Jaramillo, vocera del Sindicato Internacional de Empleados de Servicios (SEIU). Durante la celebración que incluyó además de música, la presencia de figuras locales, un autobús "del amor" lleno de colorido fue abordado por votantes los cuales acudieron al sitio de votación temprana ubicado en el Centro de Gobierno Clark Stephen, para ejercer su voto y luego regresar al hospital Jackson.

El autobús fue pintado por

artistas inmigrantes mexicanos, colombianos, y cubanos y el mensaje "incentivar a nuestra comunidad para que participe en las elecciones con base en un mensaje de amor y solidaridad en vez de la retórica negativa que hemos estado escuchando en estas elecciones", señaló, por su parte, Ruth Moreno, coordinadora del grupo I-America Action.

"La retórica antiinmigrante no coincide con lo que realmente nosotros somos y lo que venimos a hacer a este país", dijo a su vez Claudia Saucedo de 48 años, una inmigrante indocumentada argentina con 16 años en el país.



MIAMI.- Una voluntaria de un grupo que invita a los ciudadanos estadounidenses a votar, durante la apertura de las elecciones tempranas en Florida.

Martes 25 de octubre del 2016

SECCIÓN



'Buscamos rescate, no una deuda para Veracruz': Flavino Ríos

Inf. Pág 3-B

El Herald

Nacional



Ex congresistas de EU prevén triunfo de Clinton

Inf. Pág 4-B

Anaya está concentrado en sus responsabilidades estatutarias: PAN

Ciudad de México

Tras afirmar que su dirigente nacional, Ricardo Anaya, está concentrado en sus responsabilidades estatutarias y no en aspiraciones presidenciales, el CEN del PAN exhortó a todos sus militantes a trabajar en unidad, toda vez que el adversario está fuera de sus filas.

Lo anterior, luego que militantes de ese partido llamaran a su líder nacional, Ricardo Anaya, a actuar con apego a la ética dadas sus aspiraciones a la candidatura presidencial de 2018.

En una carta, difundida por 18 militantes de ese partido a través de redes sociales, le solicitaron a Ricardo Anaya tutele con eficacia la unidad del partido, se conduzca con ética y garantice la imparcialidad con mira a la "gesta épica" que van a enfrentar en 2018. En un comunicado, en el que el CEN presentó su posicionamiento al respecto,

el blanquiazul advirtió que la actual dirigencia está concentrada totalmente en sus responsabilidades estatutarias.

«Sería un error histórico dividirnos en estos momentos en que Acción Nacional se perfila como la gran alternativa de cambio».

Recordó que la suma de esfuerzos ha derivado en los exitosos resultados electorales del último año. Hoy, el PAN está posicionado como la alternativa de cambio responsable para nuestro país.

Dijo que la prioridad en la que ya se trabaja con toda dedicación en la dirigencia nacional es el proceso electoral del próximo año 2017, en donde se elegirán gobernadores en el Estado de México, Coahuila y Nayarit, y presidentes municipales en Veracruz.

Reiteró que «Todo el esfuerzo de los panistas debe estar enfocado a lograr la alternancia en estos estados y continuar el rumbo de la victoria hacia el 2018».



CIUDAD DE MEXICO.- En un comunicado, en el que el CEN presentó su posicionamiento al respecto, el blanquiazul advirtió que la actual dirigencia está concentrada totalmente en sus responsabilidades estatutarias.

Comisión de Justicia del PRI cita a Duarte

Definirá su expulsión

Ciudad de México

Comisión Nacional de Justicia Partidaria priísta citó para mañana martes a comparecer al gobernador con licencia de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, a fin de valorar en definitiva su proceso de expulsión.

Los integrantes de dicha instancia sesionarán en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de ese partido, a donde fueron citados Duarte y la parte acusadora, los militantes César Mora y Armando Barajas, para el desahogo de pruebas y alegatos.

Barajas Ruiz confirmó en entrevista que Duarte de Ochoa está citado a las 13:30 horas ante los integrantes de la comisión, para que ambas partes puedan presentar sus señalamientos.

Sobre el caso de que no se presente el mandatario con licencia, dijo que el procedimiento continuará y al no presentar Duarte pruebas que lo beneficien, "se daría por un hecho lo que nosotros le estamos imputado en el escrito de denuncia del procedimiento

sancionador". El consejero nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) afirmó que mañana mismo podría quedar expulsado Duarte de Ochoa.

Conforme a la normatividad del instituto político, la Comisión Nacional de Justicia Partidaria es un órgano colegiado integrado por siete priistas facultado para sancionar a sus militantes.

Los hechos denunciados contra Javier Duarte contemplan diversas causales de expulsión, entre otras:

Cuando se atente contra la unidad del partido, se realicen acciones contrarias a los lineamientos priistas, se cometan actos de falta de probidad o delitos en funciones públicas encomendadas.

El proceso contra Duarte de Ochoa, que se inició con la suspensión de sus derechos partidarios, avanza a la siguiente etapa del proceso en el que se valorará de forma definitiva su situación.

De acuerdo a los estatutos, la Comisión Nacional de Justicia Partidaria podrá aplicar: una suspensión temporal de derechos del militante, la in-



CIUDAD DE MEXICO.- Javier Duarte, gobernador con licencia de Veracruz.

habilitación temporal para desempeñar cargos partidistas o la expulsión.

RENUNCIA AL PRI EL EXCANDIDATO AL GOBIERNO DE TABASCO, JESÚS ALÍ

El ex candidato a la gubernatura de Tabasco, Jesús Alí de la Torre renunció esta mañana al Partido Revolucionario Institucional (PRI), después de más de 25 años de militancia en las filas del tricolor tabasqueño.

La renuncia la hizo pública el ex candidato gubernamental a

través de redes y a través de esa vía dijo que "los principios democráticos de los partidos están vulnerados, sus intereses cupulares no son los intereses de los ciudadanos (...) Con esa claridad, por congruencia y lealtad a Tabasco he renunciado hoy al Partido Revolucionario Institucional PRI".

Añadió que actualmente "la democracia es ficticia, el gobierno ha fallado y ejerce un poder autoritario e impopular. No se dialoga, se manda a cualquier costo" reprochó.

«Si atraparon a 'El Chapo', claro que detendrán a Duarte»: Héctor Yunes

Hermosillo

El senador priísta Héctor Yunes Landa sostuvo que si fue posible recapturar a Joaquín Guzmán Loera 'El Chapo', también será viable dar con el paradero y proceder con la captura de Javier Duarte, gobernador de Veracruz con licencia.

Javier Duarte solicitó su separación del cargo el 12 de octubre.

Quien preside la Comisión del Sistema Nacional Anticorrupción en el Senado,

sostuvo que tanto Duarte de Ochoa como sus cómplices, dentro y fuera de la administración gubernamental veracruzana, deberán enfrentar a la justicia y responder por el desfalco de recursos que ha dejado a la entidad 'en quiebra'. Lo van a tener que agarrar, está claro, el incumplió, dijo que no se escaparía, que aquí permanecería, que iba a dar la cara, y no, pero si se detuvo a 'El Chapo', imagínate, claro que se va a detener a Javier", expresó durante entrevista radiofónica.

Me apena mucho por su familia, tengo un hijo de siete años, tengo mis hijas, pero Javier tiene que pagar, no sólo los que tenían cargos de gobierno, sino también los que estaban afuera, que son la mayoría", expuso.

En días anteriores, Yunes Landa publicó en días anteriores un video en el que exige a Javier Duarte que se entregue ante la justicia para enfrentar cargos por los delitos de desvío de recursos públicos, delincuencia organizada y lavado de dinero.

Exdiputada habría cometido fraudes a través de 'La flor de la abundancia'

Pachuca

La Procuraduría General de Justicia de Hidalgo (PGJH) inició 19 carpetas de investigación por el delito de fraude en que habría incurrido la exdiputada federal suplente María del Carmen Azuara Castelán.

De acuerdo con la PGJH, bajo el modus operandi de la pirámide de La Flor de la Abundancia, hasta el momento más

de 80 víctimas que han denunciado señalaron que le entregaron dinero con la promesa de que verían multiplicado su dinero, pero nunca vieron las sumas prometidas, tampoco el dinero que aportaron al ingresar a la dinámica.

Entre los días 17 y 18 de octubre, las víctimas acudieron a la agencia del Ministerio Público de la zona Huasteca para señalar el fraude orquestado por la mujer, he-

chos que quedaron asentados en las carpetas que fueron judicializadas bajo las causas penales 264/2016 y 267/2016.

Tras reunir la información suficiente, el Ministerio Público solicitó al Juez una orden de aprehensión en contra de Azuara Castelán por cada causa penal, mismas que fueron obsequiadas y se siguen indicios para dar con el paradero de la persona que presuntamente cometió tal delito.

Debe analizarse la producción de crudo y el tipo de cambio: IP

Ciudad de México

El sector privado celebró los cambios en beneficio de ciertas inversiones y la flexibilización en el mercado de gasolinas y diésel, pero pidió al Senado analizar a detalle y desde un sustento técnico el aumento de la plataforma de exportaciones y del tipo de cambio en la Ley de Ingresos 2017, por las consecuencias que se pueden tener. Para el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Juan Pablo Castañón, hay temas importantes que quedaron fuera y van a tener que esperar otro año más como la deducibilidad total de las prestaciones salariales o el deducir 100% los gastos pre operativos y de exploración en el sector minero, entre otros.

Aunque se flexibilizaron las reglas del mercado de combustibles en términos que favorecen la inversión, dijo que será importante que se fije el calendario de liberalización de precios de gasolinas y diésel con base en las condiciones del mercado. Tener el "calendario de liberalización durante 2017 es importante para dar certeza jurídica a las posibles inversiones.

AMLO afirma que las fuerzas armadas han sufrido un gran desgaste

Ciudad de México

Andrés Manuel López Obrador concedió una entrevista para Canal 3 en el marco de su gira por Chihuahua y Sinaloa.

En la charla con Imagen Televisión, el presidente de Morena habló de diversos temas: el desgaste de las fuerzas armadas en la lucha anticrimen, la mejora en su estado de salud que lo hace sentir como un joven "de 25 o 30 años", además, reveló de quién no se deja dar "un guamazo".

Al igual que el secretario de la defensa nacional, Andrés Manuel López Obrador coincidió en que, en el combate al crimen organizado, las fuerzas armadas nacionales han sufrido un preocupante desgaste.

Sí, se ha desgastado mucho el Ejército por eso, porque lo han utilizado para tratar de enfrentar, porque todo es una simulación, problemas sociales", indicó. Solucionar la inseguridad y la violencia no

pasa sólo por el eje coercitivo y ello ha ocasionado que se le cargue mucho la mano a una de las instituciones que más respetan los mexicanos, agregó.

En temas de salud, y con sentido del humor, niega estar chocheando pues se siente como un joven.

Voy a cumplir 63 años, aunque dicen mis adversarios que ya estoy chocho (estás chocheando) No, estoy entero. Lo de la vejez es un estado de ánimo, (de cuántos años te sientes) Pues estoy como de 25, 30, mentalmente muy bien, lúcido", detalló.

Asimismo, aseguró que, en la vida familiar, ser papá de un pequeño de casi diez años, tiene sus riesgos.

¿Ya no puedo lo de las luchas con Jesús porque es muy rudo, - te gana?

Sí, me da unos guamazos muy fuertes, y entonces mejor el beisbol.

El 13 de noviembre, López Obrador pasará su cumpleaños de gira en el estado de Coahuila.